

#NORD #SENIOREN 17. September 2020

Ortsverband Osnabrück: Prozess „Junge Alte“ ein großes Thema

Auf Einladung des Ortsverbandes Osnabrück trafen sich Mitte September Vertreter der Betriebsgruppen, der Ortsseniorenleitung Osnabrück und der Geschäftsstelle, um gemeinsam über den Weg vom aktiven Arbeitsleben in den dritten Lebensabschnitt zu beraten und Handlungsoptionen zu erarbeiten.



Als Gast aus der EVG-Zentrale Berlin war Bundesseniorensekretärin Tanja Trost angereist. Sie stellte den von der Bundesseniorenleitung entwickelten Prozess vor. Viele Betriebsgruppen fühlen sich in dabei noch nicht richtig eingebunden, weil das Projekt noch nicht zu 100 Prozent implementiert ist. Die Seniorengruppen können sich noch nicht gezielt um diese Mitglieder kümmern, weil sie noch im aktiven Leben stehen.

Unser Ziel ist, EVG-Mitglieder bei der Weichenstellung hin in den Ruhestand / die Rente zu begleiten und dabei deutlich zu machen, dass es sich dabei nicht um ein Abstellgleis handelt. Vielmehr ist die EVG mit ihren Gemeinsamkeiten ein weiterer spannender Bahnhof mit vielen Möglichkeiten für „Junge Alte“.